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Европротокол все еще недостаточно востребован среди россиян для оформления мелких
аварий без пострадавших. Об этом сообщил глава МВД РФ Владимир Колокольцев в
интервью радиостанции «Милицейская волна».  
«Что касается, например, оформления европротокола, он до сих пор еще у нас не
пользуется должной востребованностью. Во-первых, не у каждого участника дорожного
движения имеются при себе смартфоны для того, чтобы зафиксировать после
дорожно-транспортного происшествия расположение автотранспортных средств, а,
во-вторых, многие участники боятся заполнять этот европротокол, боясь совершить
какую-то ошибку, соответственно, что им не позволит получить страховое возмещение,
поэтому прибегают к вызову наших сотрудников, и они выезжают и оформляют», —
сказал глава МВД.
Министр отметил, что численность сотрудников ГИБДД не позволяет каждый раз
выезжать на такие аварии, а инспектор ДПС должен находиться в местах, где сложное
движение или где могут пострадать граждане в пешеходных зонах. «Мы настроены
категорически по данному поводу, что вот все мелкие аварии, не связанные с
человеческими жертвами, с тяжелыми последствиями все-таки должны оформляться на
месте путем составления европротокола», — добавил он.
Колокольцев уверен, что техника не сможет заменить сотрудников Госавтоинспекции,
так как именно они спасают потерпевших в ДТП вместе с МЧС, занимаются оцеплением
места аварий и регулированием движения на этом участке. Камеры видеофиксации
также не смогут выявить и остановить пьяного участника дорожного движения. «Могу
еще раз с уверенностью сказать о том, что техника в ближайшем обозримом будущем
наших сотрудников не заменит», — заключил министр.
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